

Departamento Matemática C.I.C.

ESTUDIANTES OBTIENEN LOS PRIMEROS LUGARES EN OLIMPIADAS DE MATEMÁTICA

El sábado 18 de noviembre, alumnos de 8vo básico, 3ro medio y 4to medio de nuestro establecimiento participaron en los 2dos juegos provinciales de matemáticas aplicadas organizados por el Liceo de Hombres de Puerto Montt y la Universidad Austral de Puerto Montt, obteniendo el 1er lugar en las categorías 7mo-8vo básico, 1er lugar en la categoría III medio y tercer lugar en la categoría IV medio.

En este llamado provincial participaron varios colegios de la región contando con más de 100 estudiantes, iniciando un periodo de clasificación remota durante los meses de junio a agosto con 37 representantes de nuestro colegio, quienes asistieron a la fase presencial en las dependencias del Liceo Manuel Montt y de los cuales 9 estudiantes avanzaron a la etapa final, obteniendo los siguientes resultados:

Joaquina Maltrain Pizarro (Primer lugar de su categoría)

Manuel Valenzuela Riquelme (Primer lugar de su categoría)

Constanza Gómez Zúñiga (Primer lugar de su categoría)

Javier Escobar Gutiérrez (Primer lugar de su categoría)

Juan Pablo Vera Contreras (Primer lugar de su categoría)

Rafael Melipillan Schmeisser (Primer lugar de su categoría)

Paulina Francke Riquelme (Primer lugar de su categoría)

Martina Pérez Eisele (Tercer lugar de su categoría)

David Aro Zamorano (Tercer lugar de su categoría)

Selina Schmeisser Hernández (Tercer lugar de su categoría)

Destacamos a todos nuestros alumnos que han demostrado un espíritu de participación y compromiso con el colegio asistiendo puntualmente a todas las fases y dando lo mejor de sí. Agradecemos también el apoyo de las familias quienes acompañaron de distintas formas a nuestros estudiantes motivándolos a seguir a seguir adelante.

Las matemáticas van mucho más allá de los números, nos ayuda a mejorar nuestra agilidad mental, a encontrar patrones e irregularidades e incluso a cambiar nuestra forma de pensar y de cómo ver el mundo que nos rodea. Actividades como las olimpiadas permiten a nuestros alumnos a desarrollarlas y a crecer en el área de la matemática con los desafíos que se les plantean, en las relaciones humanas y en el siempre querer saber más.

"Siempre debo animarme con la confianza en Dios. Él nos ayuda tantas veces" M.P."